

Reportaje

Máximo apoyo a los ayuntamientos

Con anterioridad, el alcalde de Socuéllamos, Sebastián García, invitaba a los presentes a disfrutar de la jornada festiva. García agradeció a la Diputación la designación de su municipio como sede de un evento que, según dijo, tiene lugar "con el objetivo de que Socuéllamos sea punto de encuentro y fiesta para todos los ciudadrealeños y un escaparate que represente a todos los pueblos".

García dijo que espera que el Día de la Provincia sirva para "homenajear a todos los pueblos y a todos los alcaldes y concejales que trabajan por el progreso de nuestros pueblos y por el bienestar de los ciudadanos". Y no dudó en pedir "el máximo apoyo para los ayuntamientos. Queremos competencias y más servicios, pero necesitamos más ayuda económica que permita una mayor autonomía local".

Comentó el alcalde de Socuéllamos que en esta jornada el sector del vino ocupa un lugar preferencial porque tiene lugar MANCHAVINO 2007. Y dijo que se trata de un sector en el que su municipio basa parte de su economía, por lo que demandó "el esfuerzo de todos los responsables políticos en apoyo a este sector". Se mostró partidario García de "trabajar unidos para conseguir una OCM del Vino que favorezca al sector y que permita la actividad en nuestras tierras en el futuro".

Se mostró, igualmente, partidario de que se desarrolle un plan de aguas de forma consensuada. "Asumamos un compromiso prioritario de esfuerzo que garantice un futuro prometedor", agregó antes de pedir a todas las administraciones representadas ayuda "para conseguir el progreso de mi municipio con el objetivo de mejorar la calidad de vida de los ciudadanos". Se refirió, en concreto, a un nuevo teatro-auditorio, un nuevo pabellón cubierto o una piscina cubierta climatizada.

Unidad en torno a la OCM del Vino

Por su parte, el presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, señaló que cada vez tiene más fuerza la idea de que otro mundo es posible. "Pero es más posible si todos nos comprometemos a construir un mundo mejor", precisó tras comentar que tomaba "buena nota" de todas las reivindicaciones que hizo el alcalde de Socuéllamos para su pueblo. "Comparto todo lo que ha dicho y la mayoría están en marcha", aseguró.

Afirmó Barreda que también comparte la reflexión de García en torno a la necesidad de unión en torno a la Organización Común de Mercado del Vino. "Gracias al esfuerzo común de los grupos parlamentarios que tienen representación en las Cortes de Castilla-La Mancha hemos sabido ponernos de acuerdo para hacer una reivindicación conjunta en beneficio de

todos nuestros vicultores", explicó el presidente de la región.

"Estamos celebrando el Día de la Provincia de Ciudad Real, una provincia con una diversidad espectacular, vivimos en una tierra muy hermosa que tenemos que saber poner en valor cada vez más entre todos juntos", dijo Barreda, quien cree que "si en mucha de nuestra tierra no hubiera viñas no habría nada, de ahí la importancia medioambiental que tiene para nosotros este cultivo".

Confesó Barreda que se siente orgulloso de las gentes de

Castilla-La Mancha, porque están construyendo una sociedad mejor, "con más posibilidades para los que vivimos aquí, incluso para aquellos que se han acercado recientemente", en clara alusión a la población inmigrante.

Concluyó el presidente de Castilla-La Mancha felicitando a la Diputación por su iniciativa de convocar los Premios Solidaridad y a los galardonados de este año.

Unidad y progreso provincial

El subdelegado del Gobierno, Miguel Lacruz, comenzó felici-

tando al presidente de la Diputación "por la idea de esta celebración, y a todos los que trabajan en la provincia por hacerla mejor. Hizo también extensiva su felicitación a Barreda, "porque en su persona y en su Gobierno se hacen realidad la voluntad del trabajo cooperativo entre administraciones para hacer de Castilla-La Mancha una sociedad modélica en la defensa del bien común".

Lacruz felicitó, igualmente, a los acreedores de los Premios Solidaridad 2007, "por ser ejemplo y ejemplares para el resto de los ciu-

dadrealeños en el trabajo por la dignificación de los que menos tienen en la sociedad". "Los pueblos, la provincia, la comunidad y la nación crecen y se ennoblecen con actividades como las vuestras", agregó.

Precisó, entre otras cosas, que "el Día de la Provincia es un buen ejemplo de lo que hace que las sociedades modernas avancen porque, de nuestra provincia nos sentimos parte irrenunciable todos los que formamos parte de las instituciones, todas y todos los ciudadrealeños sin distinción con un objetivo común compartido: trabajar para que vaya más allá".

Explicó Lacruz que el Día de la Provincia sirve para celebrar la unidad y el progreso provincial. "Celebremos que la tierra que nos sustenta -a pesar de los temblores- sigue siendo fértil y generosa con los frutos que nos proporciona y seamos solidarios para que no falte agua en sus entrañas. Por ello, hay que ser cuidadosos con las extracciones para que nos las esquilmen", señaló el subdelegado del Gobierno, quien aprovechó también su intervención para pedir que aquellos que vienen al territorio ciudadrealeño con motivo del inicio de la vendimia dispongan de contratos y que se les acoja con dignidad, "con todos los derechos y deberes y con todos los requisitos legales".

En otro orden de cosas, durante el acto institucional del Día de la Provincia actuaron dos grupos que representan al municipio anfitrión y a sus ciudadanos, la coral femenina de la Universidad Popular de Socuéllamos y la Escuela de Danza del Ayuntamiento.

Actos del Día de la Provincia

La celebración del Día de la Provincia ha coincidido este año con la celebración de las fiestas patronales de la Virgen de Loreto de Socuéllamos, que se dedican a la promoción del vino con MANCHAVINO 2007. Antes del acto institucional tenía lugar un concurso de gachas y en la plaza de la Constitución, durante toda la mañana, trenes infantiles y actuaciones gratuitas, así como competiciones de juegos populares en el parque.

La Plaza del Vino, donde participaron diez bodegas, el tercer concurso de pintura rápida al aire libre, que se ha dotado con cerca de 3.000 euros en metálico, y una exposición en el centro de arte Carmen Arias bajo el título "El legado del vino" fueron otras de las propuestas que integraron el programa.

A las diez y media de la noche se celebraba el Festival Folclórico de la Vendimia en el que participaron los Grupos de Coros y Danzas de Alcázar de San Juan y Nuestra Señora de la Merced de Herencia. Y también se respondió a la llamada de los aficionados a los toros y de los jóvenes porque hubo una corrida de rejones a las seis de la tarde y actuó el grupo Huecco en el Auditorio de Verano Carmen Arias.

